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DISCUSSIONE C.C. PUNTO 7) ODG 21.12.2023 REVISIONE PERIODICA DELLE 

PARTECIPAZIONI SOCIETARIE AL 31/12/2022 E RELAZIONE SULL'ATTUAZIONE DEL 

PRECEDENTE PIANO DI RAZIONALIZZAZIONE RIFERITO ALLE PARTECIPAZIONI AL 

31/12/2021; 

 

Sindaco: “Come ogni anno per legge dobbiamo approvare come consiglio comunale questa delibera 

che va a fare le revisione delle partecipate non ci sono grosse novità rispetto all’anno scorso. Ricordo 

che fra le nostre partecipate due che sono sotto il riflettore secondo la normativa, quindi le due su cui 

dobbiamo porre attenzione sono la Casentino servizi S.r.l. e Coingas spa. Casentino Servizi è ormai 

in liquidazione da tanti anni, siamo a fine liquidazione, il liquidatore il dr. Brogi ci ha comunicato 

che è intento suo, il prossimo anno, chiudere la partita  con la vendita degli immobili rimasti, questa 

sostanzialmente decreterebbe poi la fine della liquidazione e la chiusura definitiva di Casentino 

Servizi, sono degli immobili rimasti ancora di proprietà della società, che si trovano alle Tombe, 

all’impianto già gestito da Sei Toscana, da diversi anni. Sei Toscana quindi sta pagando dei canoni 

d’affitto a Casentino Servizi in liquidazione, nel 2024 l’obiettivo è quello di cedere, di vendere questi 

immobili qualcuno auspichiamo, che questo qualcuno possa essere sei toscana, ma chiaramente sarà 

una gara aperta a chiunque vorrà partecipare, e a quel punto liquidare definitivamente la società. Per 

Coingas spa, invece, come ogni anno andiamo a deliberare l’intento e la volontà di procedere a un 

ragionamento politico di andare a capire Coingas che modo possa diventare più operativa rispetto a 

quella che è la sua natura odierna. Ricordo che Coingas è una holding di fatto, ad oggi perché gestisce 

le quote di Estra, ha in realtà anche degli impianti che gestisce ad Arezzo, impianti fotovoltaici oltre 

che degli immobili, ricordo che Coingas è una società che ad oggi ha prodotto degli utili derivanti 

dalle quote di partecipazione in Estra, e quindi comunque una società importante per il nostro 

territorio. Su questa però poniamo l’attenzione sempre sulla delibera, poi potete leggere il testo per 

comunque un impegno con gli altri soci, gli altri comuni capire in che modo poterla razionalizzare”. 

Presidente Andreani: “Si mette in votazione favorevoli? 10 la maggioranza, astenuti? 4 la 

minoranza, immediata eseguibilità favorevoli? 10, astenuti? 4”. 

 

 

 

 

 

 

 

 

  


